
VALE DO RIO PIRANGA
Sexta-feira
17 de janeiro de 2025
Edição n° 629 - Ano 13
Ponte Nova - MG

 Militares da 21ª Companhia Inde-
pendente da Polícia Militar apreenderam 
28 barras de maconha no Bairro São Geral-
do, em Ponte Nova. O sucesso da operação 
policial, que aconteceu no domingo passa-
do, 12 de janeiro, deveu-se a uma denúncia. 
Os militares apreenderam 01 (uma) sacola 
com 28 barras de maconha e prenderam 
um homem.

Operação policial 
apreende 28 barras 

de maconha em 
sacola escondida no 
Bairro São Geraldo
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Consórcio entre Ponte Nova, 
Amparo do Serra e Oratórios 

para controlar inundações 
em Anna Florência

 O prefeito Dr. Milton (Avante) se compro-
meteu a acionar as prefeituras das cidades de 
Amparo do Serra e de Oratórios para criação um 
consórcio visando ação conjunta: com isso mini-
mizar, em curto prazo, as inundações do Ribeirão 
dos Oratórios.
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 Somente o presidente da Mesa Diretora 
da Câmara não participa de qualquer Comissão. 
Com isso, os vereadores definiram, em reunião 
realizada no Plenário João Mayrink, quais são 
os novos membros das Comissões Permanentes 
para o biênio 2025/2026.

Legislativo ponte-novense 
definiu Comissões Permanentes 

para o biênio 2025-2026

LEIA NESTA EDIÇÃO

Página 11

Há 40 anos era 
lançado o 1º LP de vinil 

de Ponte Nova

CULTURA
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Ponte Nova receberá 
R$ 24 milhões em abril 

de 2025

POLÍCIA CIVIL/PONTE NOVA
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Polícia Civil investiga 
caso de suposto 

aliciamento de menina 
via WhatsApp

NOVO ACORDO DE MARIANA

PONTE NOVA

ESPORTES
Ponte Nova inscreve-se 

para sediar Jemg
 O secretário municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude, educador 
físico e professor Rafael Pacheco, infor-
mou que Ponte Nova se inscreveu para 
sediar a fase microrregional do Jemg 
(Jogos Escolares de Minas Gerais).

São Sebastião, padroeiro de Ponte Nova 
será celebrado com missas na Matriz de São 

Sebastião (Centro Histórico), cavalgada e 
procissão, na segunda-feira, 20 de janeiro 

de 2025. Neste dia é feriado municipal.
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 Na edi-
ção passada re-
gistrei aqui na 
coluna que o ano 
agora começa no 
dia dois. Verdade! 
Logo nos primei-
ros dias abriram a 
jaula e o LEÃO saiu 
caçando a turma 
que usa Pix. A Por-
taria da Receita Federal (RF) 
determinava que pessoas físi-
cas que movimentam mais de 5 
mil reais/mês e empresas com 
movimento superior a 15 mil, 
deveriam declarar esses valo-
res a RF. A confusão foi grande 
e a insatisfação ainda maior. 
Criado no governo de Michel 
Temer (PMB) e regulamentado 
no governo de Jair Bolsonaro, 
o Pix se transformou rapida-
mente como solução para as 
demoradas e onerosas transfe-
rências de dinheiro via Banco. 
Isso tirou dos lucros faraôni-
cos do sistema financeiro uma 
parcela que hoje fica no bolso 
do brasileiro. Tudo muito rápi-
do e eficaz. 
 As manifestações nas 
redes sociais, nos plenários do 
Congresso Nacional e das Câ-
maras Estaduais e Municipais, 
levaram o Leão de volta para a 
jaula. Está trancado com pino 
de madeira porque perderam 
o cadeado. Ele pode fugir no-
vamente. O resultado da mani-
festação popular veio na última 
terça-feira. Na oportunidade o 
governo anunciou a revogação 
da Portaria da RF sob a descul-
pa de que “pessoas inescrupu-
losas distorceram e manipu-
laram o Ato Normativo da RF, 
prejudicando milhões de pes-
soas no Brasil e causando pâ-
nico principalmente na popu-
lação mais humilde do país...” 
Há aspectos a serem conside-
rados: quem criou pânico foi o 
Ato Normativo da RF. Por que 
o Ministério da Economia não 
deu a cara nesse imbróglio? É 

possível que pressen-
tindo que a decisão era 
impopular, o Presiden-
te da República não se 
manifestou, mas sabia. 
 Desde que voltou ao 
governo, o Partido dos 
Trabalhadores (PT) 
opera no extrativismo. 
Onde há possibilidade 
de arrecadar lá está o 

Ministro Fernando Haddad. Já 
existe a declaração de impos-
to e renda (IR) para pessoas 
física e jurídica. Se o sistema 
está falho, que se aperfeiçoe as 
irregularidades existentes. Fi-
car de olho no dinheiro do tra-
balhador e das empresas que 
pagam impostos e geram em-
prego é no mínimo ato insano. 
Tira a liberdade de escolha das 
pessoas e nos impõe restrições 
só vistas em regimes totalitá-
rios, adeptos do socialismo e 
do comunismo. Nossa voca-
ção é para a democracia plena 
onde a pátria, a liberdade e a 
justiça social sejam objetivos 
permanentes.
 O Ato Normativo da 
RF foi simplório e ameaçador. 
Vamos simular a situação de 
um feirante: tudo que ele re-
cebe não é lucro, mas cai na 
sua conta. Existem as despe-
sas operacionais e dos produ-
tos, além das taxas que ele já 
paga. Lucro é o que sobra e ele 
declara ao IR. Também seriam 
atingidos os motoristas de apli-
cativos, os trabalhadores autô-
nomos e MEIs dentre outros. 
Mas no Brasil é assim: estragou 
a janela, muda de casa. O racio-
nal é consertar a janela. Fico 
imaginando a insônia dos “bi-
cheiros” e dos donos das SAFs 
no futebol. É muito dinheiro 
que pode ser regulamentado e 
fiscalizado em suas origens.
 Apostei um pacote de 
café “gourmet” que Jair Bolso-
naro não irá a posse de Donald 
Trump (USA). Parece que já ga-
nhei. BOA SEMANA!

Voltem que o Leão está calmo

 Olá, tudo bom?
 De novo vimos nes-
ta semana a lambança fiscal, 
somados à voracidade em 
arrecadar, a falta de uma co-
municação adequada e a falta 
de sintonia entre a equipe de-
monstram, claramente, dois 
erros primários: os ministros, 
assim como secretários, têm 
de ser o escudo dos respecti-
vos mandatários, percebe-se 
que não há interlocução entre 
os ministros do Planalto. En-
quanto um solta a polêmica 
regra de monitorar as ope-
rações via Pix como forma 
avarenta de vislumbrar maior 
arrecadação; outro volta, de 
novo, com o discurso de ins-
tituição do superado imposto 
sindical, horas depois volta 
atrás após parlamentares de 
oposição entrarem em cam-
po, os eleitores manifestarem 
nas redes sociais e após outros 
ministros manifestarem pra, 
digamos, minimizar o estrago.
 Isso que dá não ter 
um mandatário que orques-
tre o País e os seus subordina-
dos da forma devida. Reflexo 

de um povo que nem sempre 
escolhe da forma adequada e 
acredita em ilusão. Não teve 
picanha barata, não teve cer-
vejinha e nem “abobra”. E 
nem haverá. Mais uma falha, 
mas também, o que esperar 
de um mandatário que não 
gosta sequer de ler? Com a 
palavras, os economistas e 
empresários de renome na-
cional que o apoiaram e que 
agora dizem nas redes sociais 
que “estão com medinho.”
 A pressão nas redes 
sociais, seja de parlamentares 
ou de cidadãos, certamente 
fez toda a diferença. E talvez 
seja até por isso que muito se 
fala em regulamentar as mí-
dias sociais, através de alguns 
Projetos de Lei (PL) que mais 
remetem à censura do que a 
regulamentação em si. O ví-
deo feito pelo deputado fede-
ral Nikolas Ferreira alcançou 
em menos de 24 horas mais 
de 500 milhões de visualiza-

ções. Considerando que todos 
os brasileiros viram tal vídeo, 
considera-se que o mesmo foi 
visto por duas vezes, pelo me-
nos, por cada um. 
 Detalhe “pequeno”: o 
Brasil mandou representante 
à posse do narcoditador vene-
zuelano, Nicolás Maduro. Ah, 
mas lá é democracia relativa 
... enquanto isso, viramos pá-
ria internacional e vemos um 
ministro Supremo resistindo 
em liberar o passaporte do ex-
-Presidente para ir à posse do 
Chefe da Nação mais potente 
do mundo! Para evitarmos pré-
-julgamento, aguardemos tais 
desdobramentos.
 Por essas e por ou-
tras é importante saber um 
pouco de história contem-
porânea. É obrigação nossa. 
A hora de ficarmos ainda 
mais atentos chegou, já que 
2026 é logo ali e tal eleição 
será mais importante do que 
nunca. Abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Construções nas margens de rios e a areia 
do Rio Piranga no perímetro urbano

A (des) ordem e as próximas eleições!

 Ninguém escapa a 
um bom papo nos domingos 
pela manhã, em bares e bo-
tecos. No domingo passado, 
depois de ter feito a colheita 
(faço todos os domingos) de 
verduras e legumes na Hor-
ta Comunitária da AmaCopa 
(Associação Comunitária 
de Moradores e Amigos do 
Bairro Copacabana e Adja-
cências) e distribuir para 
moradores, de forma gratui-
ta, resolvo tomar cerveja. Te-
nho por hábito ficar em local 
separado do balcão, pois do-
mingo é cheio de gente e não 
me adapto à “falazada” alta 
de tanta gente.
 Fico distraído ven-
do vídeos do Facebook, que 
trazem trechos de cenas de 
novelas (como Tieta). Paro 
para conversar e fico conhe-
cendo o caminhoneiro Júnior 
Santa Helena, que prometeu 
trazer carne de sol. Ele está 
viajando pelo Centro-Oeste 
e Norte do Brasil, entregando 
mercadorias da Bartofil Dis-
tribuidora.
 De repente apare-
cem Carlos Tatu e Piuzana. 

Resolveram ficar no espaço 
em que eu estava. Poucos mi-
nutos depois aparece o advo-
gado e contador (também de 
histórias/rsrsrs) Mauro Serra, 
que escreve toda 1ª semana 
de cada mês na página 10 do 
Líder Notícias. Quarteto reu-
nido, 3 sentados em cadeiras 
e um sentado em um saco de 
ração. Dá-lhe debates.
 Como chove quase 
todos os dias em janeiro de 
2025, o assunto virou en-
chentes e inundações provo-

cadas por muita chuva. Aí o 
Piuzana lembrou que o Rio 
Piranga está assoreado, prin-
cipalmente de areia.  Comen-
tou que antigamente havia 
portos de areia e dragas para 
retirada de areia.
 Retruquei dizendo 
que existe uma lei de 2.000 
que proíbe tirar areia no perí-
metro urbano, por que o mi-
neral está poluído por fezes, 
óleo e graxa. Neste caso, im-
própria para ser utilizada na 
construção civil (para cons-
trução de casas e prédios). A 
decisão da criação da lei veio 
depois de ampla discussão 
com os ambientalistas de 
Ponte Nova.
 Papo vai, papo vem, 
os quatro resolveram que 
vale um papo com o prefei-
to Dr. Milton (Avante) para 
reverter a lei e permitir a re-
tirada permanente da areia 
que seria usada apenas para 
fabricação de bloquetes e 
meio-fio, barateando o custo 
para o poder público. Vamos 
esperar para ver e arranjar 
um encontro com o prefeito.
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Comissão de Orçamento e 
Tomada de Contas: Suellen 
Suellenn (PV) é a presiden-
te; Fernanda Bitenco é a 
secretária; Careca Totinho 
(Avante), membro; Comis-
são de Serviços Públicos 
Municipais tem o vereador 
Emerson Carvalho (PP) 
como presidente; Guilher-
me.Belmiro (PT) e Zé Osório 
(PSB), membro; Comissão 
de Defesa do Meio Ambien-
te: Thaffarell do Povo (pre-
sidente), Marcim de Belim 
(PDT) e Gustavo de Fizica 
(MDB), membro;  Comissão 
de Cidadania e Direitos Hu-
manos: Fernanda Bitenco 
(AGIR) é a presidente, Gui-
lherme.Belmiro (PT) atuará 
como secretário e Suellenn 
Fisioterapeuta;  membro.

 Começa neste sá-
bado, 19 de janeiro, com 
missa às 7 horas, na Matriz 
de São Sebastião: às 10 ho-
ras, no Centro de Eventos 
Cheloni, localizado na mar-
gem esquerda da MGC-120, 
haverá bênção dos animais 
e em seguida leilão; de 14 
horas e 16 horas adoração 
e bênção do Santíssimo, se-
guindo-se atendimento de 
confissões. Tem missa às 19 
horas, com pessoas das co-
munidades do Bonfim, Dis-
trito Vau Açu e Dioguinho.

 No dia 20 de ja-
neiro, dia de São Sebastião, 
começa com repique de si-
nos em todas as igrejas der 
Ponte Nova, seguindo-se 
missa às 8 horas; Ao meio 
dia, em frente à Matriz de 
São Sebastião, bênção dos 
animais da tradicional Ca-
valgada, com cavaleiros e 
amazonas; às 15 horas, mis-
sa com unção dos idosos. A 
partir de 18 horas tem pro-
cissão com andor com está-
tua de São Sebastião, pelas 
ruas do Centro Histórico.

A celebração dos festejos 
do padroeiro de Ponte Nova 

tem intensa programação

Cavalgada de São Sebastião é um dos momentos marcantes na Festa do Padroeiro (crédito 
da foto: arquivo pessoal de Chico Fanica)

Câmara aprova Reforma Administrativa 
da prefeitura com duas novas secretarias

PONTE NOVA

FESTA DE SÃO SEBASTIÃO

tiga secretaria municipal 
de Planejamento e Desen-

 Comissões Perma-
nentes da Câmara analisa-
ram e emitiram pareceres 
sobre os Projetos de Lei do 
Poder Executivo e do Le-
gislativo (autoria de Mesa 
Diretora), na parte da tarde 
de 16 de janeiro de 2025. 
À noite, os vereadores se 
reuniram para votação, no 
Plenário João Mayrink, lo-
calizado no CDI. 
 Um dos projetos 
versava sobre a criação de 
02 (duas) novas secreta-
rias: secretaria municipal 
de Mobilidade Urbana e 
Transportes, coordenada 
por Rodrigo Carraro, e a 
secretaria municipal de 
Planejamento e Gestão, 
ocupada por Zé Roberto 
Júnior. Neste caso, a an-

 Somente o presi-
dente da Mesa Diretora faz 
Câmara não participa de 
qualquer Comissão Perma-
nente, por impedimento 
regimental. Com isso, os ve-
readores definiram, em reu-
nião realizada no Plenário 
João Mayrink, quais serão 
novos membros compõem 
as Comissões Permanentes 
da Câmara para o biênio 
2025/2026. 
 A escolha dos inte-
grantes respeita a composi-
ção dos blocos partidários 
e as bancadas existentes na 
Casa.  A Comissão de Finan-
ças, Legislação foi definida 
com Rubinho Tavares (PP), 
Wagner Gomides (PV) as-
sumiu a secretaria e Pastor 
Fabiano (Avante), membro; 

volvimento Econômico foi 
desmembrada, gerando 
também a secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico e Urbanismo. 
 Ainda reunião da 
quinta-feira, 16 de janei-
ro, foram aprovados 02 
(dois) projetos de lei de 
autoria da Mesa Diretora: 
criando 14 cargos para 
contratação de assesso-
res parlamentares, com 
salários de R$3.500,00, e 
cotas parlamentares, que 
são recursos para serem 
usados pelos vereadores, 
de forma opcional, sendo 

R$1.500,00.  
 Durante a vota-
ção de cotas parlamenta-
res, os vereadores tiveram 
que decidir sobre emenda 
do vereador Wagner Go-
mides (PV), que queria 
suprimir as cotas. O pare-
cer recebeu 06 (seis) vo-
tos favoráveis e 06 (seis) 
contrários. O vereador 
presidente da Câmara, 
Wellington Neim, com 
voto de Minerva, derru-
bou o parecer. Entretan-
to, na votação do projeto 
original a votação foi por 
unanimidade.Zé Roberto Júnior, ex-vereador, ocupa a nova secretaria municipal de Planejamento e Gestão 

(crédito da foto: arquivo pessoal)

Sessão da Câmara de Ponte Nova (crédito da foto: arquivo pessoal de Emerson Carvalho)

Projeto de lei do Poder Legislativo que criam assessoria e cotas parlamentares foram aprovadas por unanimidade

Legislativo ponte-novense definiu Comissões 
Permanentes para o biênio 2025-2026



@juliermemartins – Também sou atleta 
(rsrsrs)

@suelimayrink – a redação vai deixar 
saudades!

@alvesta13 – Voando alto na rede!
@filipe_natali – O DNA é forte: vamos que 
vamos!
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Varnilson Cidadão Honorário

 O grande jogador ponte-novense, Celinho Reis, 
que fez sucesso nos campos de futebol do Vale do Rio 
Piranga, agora virou sitiante e cria galinhas no Resende. 
Mas, como precisa descansar resolveu viajar com a famí-
lia para Canelas, no Rio Grande do Sul, em dezembro do 
ano passado (2024). Tendo ao fundo uma paisagem ma-
ravilhosa, Celinho Reis está com sua esposa Patrícia e seu 
neto Pedro e sua filha Larissa. Viajando para viver mais!

 O título é inédito para um cidadão ponte-noven-
se: Doutor Honoris Causa para o contramestre de Capoei-
ra da ADCACCI, Leandro Senzala. Ele recebeu o título em 
dezembro, na cidade de Campinas, em São Paulo. O mo-
mento foi marcado pelo discurso emocionante da Dra Eli-
zabeth Lilian Ferraz Vitorino, que é presidente da Urdem 
dos Capelões do Brasil e reitora da Faculdade Brasileira 
de Capelania, que concedeu a honraria. O título é símbolo 
de reconhecimento por uma vida inteira dedicada à busca 
do conhecimento e ao bem comum.

Família Reis

Honoris Causa para Leandro Senzala

 O servidor da Emater, 
desde 2009, e narrador de futebol, 
Varnilson do Carmo, recebeu em 
dezembro passado (2024) o título 
de Cidadão Honorário de Acaiaca, 
pelos relevantes serviços presta-
dos ao município. A honraria foi 
concedida pela Câmara de verea-
dores por indicação do vereador 
João Paulo Araújo, que é narrador 
esportivo da equipe da Rádio Mon-
tanhesa 670 KHz. “Uma noite es-
pecial. Recebi o título de Cidadão 
Honorário na Câmara Municipal 
de Acaiaca, indicação do vere-
ador João Paulo Araújo. Ao meu 
lado também a minha namorada, 
Rosineide Bento”, comentou.
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Vice-prefeita Aninha de Fizica (PSB) 
garante recuperação das estradas rurais 

e a retomada de calçamentos

Mesa Diretora da Câmara de Ponte 
Nova visita novos gestores do DMAES

 O encontro faz parte 
de uma nova dinâmica pre-
vista pela Mesa Diretora da 
Câmara, que decidiu realizar 
visitas a todas as institui-
ções, sejam elas comunitá-
rias, filantrópicas, públicas 
e privadas, incluindo secre-
tarias, ACIP/CDL, Fundação 
Menino Jesus, APAE (Asso-
ciação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais) e clubes de 
serviço, como Rotary Club e 
Lions Club.
 Objetivo destas vi-
sitas, segundo o vereador 

retes, inclusive, em alguns 
trechos de motocicleta.
 “Quero tranquilizar 

Wellington Neim é estreitar-
laços de convivência, além 
de colocar o Legislativo 
ponte-novense como parcei-
ro do desenvolvimento das 
entidades e notadamente de 
Ponte Nova. “Acredito que as 
eleições de 2024 (Prefeito/
vice-prefeito e Mesa Dire-
tora da Câmara) abriram a 
esperança do povo de Ponte 
Nova para uma nova era, 
com prosperidade e cresci-
mento”, disse o presidente 
Wellington Neim (PP).

os moradores das regiões 
do Vau Açu (Cachoeira) e 
Brito, que a secretaria de 
Desenvolvimento Rural, 
coordenado por Danilo 
Brum Gomes, está atenta 
e movimenta máquinas e 
pessoal para desobstrução 
e reconstrução de estradas 
semidestruídas pelas chu-
vas, que são necessárias 
para todo o ecossistema, 
mas também causa trans-
tornos”, comentou a vice-
-prefeita de Ponte Nova, 
Aninha de Fizica (PSB).
 A dirigente anun-
ciou a retomada dos calça-
mentos nas estradas rurais, 
assim que cessarem as chu-
vas e o valor da emenda li-
berada via deputado federal 
Rodrigo de Castro (União 
Brasil) for liberada pelo mi-
nistro Flávio Dino, do Supre-
mo Tribunal Federal (STF). 
“Já pedi que seja feito, pelo 
jurídico da administração 
de Ponte Nova, documento 
com fundamentação ade-
quada para esta liberação 
saia. Assim daremos conti-
nuidade aos calçamentos, 
ainda nesse primeiro se-
mestre”, comentou.

 O vereador Welling-
ton Neim (PP), presidente da 
Câmara e os vereadores Pas-
tor Fabiano (Avante) e Marci-
nho de Belim (PDT), respec-
tivamente vice-presidente e 
secretário, visitaram o DMA-
ES (Departamento Municipal 
de Água, Esgoto e Saneamen-
to), quando se encontraram 
e mantiveram reunião com 
o Diretor-geral, o advogado 
Eduardo Bemfeito e outras 
pessoas que estão em cargos 
que assessoram a autarquia 
de água de Ponte Nova.

 Enaltecendo a na-
tureza e a necessidade das 
chuvas para o meio ambien-
te, para a agricultura e para 
a restauração das nossas 
matas e florestas, a vice-pre-
feita de Ponte Nova, Aninha 
de Fizica (PSB) concedeu 
entrevistas ao jornalista 
Afonso, no programa Canal 
Reis (Rádio Montanhesa 
670 KHz) e ao editor do Lí-
der Notícias, jornalista Ri-
cardo Motta, quando falou 
sobre a situação drástica das 
estradas rurais, com rastros 
de destruição, que impedem 
o trânsito de carros e char-

PONTE NOVA
À frente da mesa: Elaine Pasqualon (Diretora-adjunta), Pastor Fabiano (Avante) e Welligton Neim; sentados na mesa, esquerda para direita: Lucas Avelar 
(Diretor-administrativo), Ingrid Macedo (engenheira civil), advogado Felipe Semião (Procurador Jurídico), vereador Marcinho de Belim (PDT), Eduardo 
Bemfeito (Diretor-geral) e o Diretor de Atendimento, Bruno Melo (Crédito da foto: AssCom do DMAES)

Aninha de Fizica (PSB) sendo entrevistada por Afonso Reis, em 15 de janeiro de 2025 (crédito da 
foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)
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 Música no “Projeto Arte com Saúde” chegou ao HNSD (crédito da foto: divulgação do Projeto)

Ações do Projeto percorreram dependência do HNSD (crédito da foto: divulgação do Projeto)

Deputados federal Padre João, e estadual Leleco Pimentel, ambos do PT e José “Zezé” Bueno de Magalhães, consultor do HNSD, e presidente do 
Conselho Curador do HAG (crédito da foto: divulgação da AssCom das instituições)

HNSD recebe projeto que usa intervenções como 
música instrumental, artes visuais e artes cênicas

Reunião entre gestores da saúde com o 
prefeito Ângelo Chequer e deputado Roberto 

busca solução para tratamento oncológico
 Na manhã de segun-
da-feira, 13 de janeiro, o pre-
feito Ângelo Chequer (União 
Brasil) e o deputado estadual 
Roberto Andrade (PRD) par-
ticiparam de reunião no Hos-
pital São João Batista (HSJB) 
para discutir estratégias e me-
lhorias no sistema de saúde de 
Viçosa e da microrregião. 
 Durante o encontro, 
foi destacado que o Hospital 
São João Batista já está equi-
pado tecnicamente para ofe-
recer serviços de oncologia, 
aguardando apenas a habili-
tação necessária para atender 
pacientes do Sistema Único de 
Saúde (SUS). Essa medida per-
mitirá que moradores de Viço-
sa e cidades vizinhas realizem 
tratamentos de quimioterapia 
em Viçosa.

 Isso eliminaria a ne-
cessidade de deslocamentos 
para Ponte Nova, que atende 
os pacientes daquela micror-
região há quase 01 (um) ano 
devido às constantes crises 
na área de saúde da Cidade 
Universitária, que está sobre 
intervenção consensual do 
Ministério Público. 

 Além disso, a reu-
nião abordou a ampliação do 
atendimento hospitalar, com 
foco em melhorar os serviços 
de urgência e emergência. 
O prefeito Ângelo Chequer 
(União Brasil) destacou a ne-
cessidade de um atendimento 
mais humanizado, refletindo 
as demandas da população. 

Dores como forma relevante 
na construção de relações 
saudáveis junto aos pacien-
tes, acompanhantes e profis-

bro de 2024.
 Os 02 (dois) hos-
pitais de Ponte Nova re-
ceberão aporte financeiro 
do Grupo de Média e Alta 
Complexidade. O Hospital 
de Nossa Senhora das Do-
res receberá um montante 
de R$713.023,56. Já o Hos-
pital Arnaldo Gavazza Filho 
receberá R$884.438,98. Os 
recursos financeiros serão 

sionais de saúde. 
 O propósito é con-
tribuir para a promoção da 
humanização e na diminui-
ção dos impactos advindos 
do processo de internação 
e tratamento, além de ge-
rar conhecimento de novas 
culturas e desenvolver a 
criatividade.
 Segundo o artista 
Sérgio Nova, o “Projeto Arte 
com Saúde”, pode promo-
ver ações que fortaleçam a 
saúde, disseminando sabe-
res por meio de atividades 
artístico-culturais, criando 
redes de articulação entre 
diferentes esferas de profis-
sionais da área.

disponibilizados em parce-
la única para os 02 (dois) 
hospitais de Ponte Nova.
 “O HAG e o HNSD 
agradecem aos deputados 
Padre João (PT) e Leleco Pi-
mentel por mais essa impor-
tante conquista. Seguimos 
juntos, buscando melhorias 
para a saúde da nossa re-
gião”, diz nota conjunta das 
instituições de saúde.

 Os corredores e ou-
tros espaços do Hospital de 
Nossa Senhora das Dores 
(HNSD recebeu no início de 
janeiro de 2025 integrantes 
do Projeto Arte com Saúde. 
As pessoas internadas e até 
colaboradores do HNSD pu-
derem participar. O idealiza-
dor do Projeto, o músico Sér-
gio Nova participou de edital 
da secretaria municipal de 
Cultura, Turismo e Comuni-
cação, que liberou recursos 
da Lei Aldir Blanc, possibili-
tando a realização do evento 
inédito em Ponte Nova.
 O Projeto Arte com 
Saúde teve como propósito 
utilizar inserções de Artes 
Cênicas, Artes Visuais e Mú-
sica Instrumental no Hos-
pital de Nossa Senhora das 

 O deputado federal 
Padre João (PT) e o deputa-
do estadual Leleco Pimentel 
(PT) informaram que con-
seguiram recursos para os 
hospitais Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG) e de Nossa Se-
nhora das Dores (HNSD). As 
instituições de saúde foram 
contempladas por uma por-
taria do Ministério da Saúde, 
publicada em 30 de dezem-

ARTE COM SAÚDE/PONTE NOVA

VIÇOSA

Ministério da Saúde destina recursos para os hospitais de 
Ponte Nova: via emenda do deputado federal Padre João (PT)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 A Trilha Senso-
rial na Mata do Paraíso, 
em Viçosa, que será aberta 
para toda comunidade, em 
parceria com a Unidade In-
terdisciplinar de Políticas 
Inclusivas, da Universidade 
Federal de Viçosa (UFV), 
será realizada no dia 18 de 
janeiro, a partir de 8 horas. 
 A promoção do 
Grupo de Educação e In-
terpretação Ambiental da 
Mata do Paraíso (Geia) 
contará com recursos de 
acessibilidade como áudio-

-descrição e Libras durante 
o percurso. As vagas são 
limitadas. Para participar é 
necessário se inscrever até 
15 de janeiro pelo formulá-
rio eletrônico disponível no 
site da Universidade. 
 Haverá transporte 
saindo do estacionamento 
ao lado do Prédio das Licen-
ciaturas da UFV até a Mata 
do Paraíso, onde terá iní-
cio a trilha com monitores 
capacitados. Mais detalhes 
podem ser obtidos no Insta-
gram do Geia. 

Criação de consórcio entre Ponte Nova, Amparo do Serra 
e Oratórios para controlar inundações em Anna Florência

Trilha Sensorial da 
Mata do Paraíso será neste 

sábado, 18 de janeiro

a acionar as prefeituras das 
cidades de Amparo do Serra 
e de Oratórios, para que seja 
criado um consórcio para 
ação conjunta. 
 “Nós sabemos que 
as enchentes e inundações 
não começam em Anna 
Florência. O volume de 
água começa em Amparo 

Voluntários salvaram mais de 300 animais da lama da Samarco, em Mariana (crédito da foto: 
Revista Época)

Uma das mais inundações em Anna Florência aconteceu em 2017, quando o Ribeirão dos Oratórios transbordou (crédito da foto: YouTube)

os ecossistemas".
 O Seminário Pro-
teção Animal chegou à con-
clusão de que o impacto das 
mudanças climáticas sobre a 
segurança de barragens bus-
cou determinar estratégias de 
vigilância, prevenção e res-
posta rápida. Decidiu-se a que 
haja inclusão de determinan-
tes sociais, econômicos e polí-
ticos e para a proteção animal 
em situações de desastres. 
 Decidiu-se que os 
municípios façam um ca-
dastro municipal de animais 

que será uma ferramenta es-
sencial para o mapeamento 
e conhecimento da situação 
de todo o território, deven-
do ser utilizado para auxiliar 
no planejamento de ações 
de salvaguarda dos animais 
de todas as comunidades. Os 
planos de contingenciamen-
to de gestão de riscos devem 
ser integrados e fortalecidos, 
enfatizando-se a necessida-
de de resgate, reabilitação e 
monitoramento dos animais 
silvestres e domésticos em si-
tuações emergenciais.

sa de auditoria ambiental Ae-
com.  A iniciativa teve como 
objetivo difundir conheci-
mentos sobre preparação e 
resposta estratégica para pro-
teção, resgate, reabilitação e 
reintrodução de animais atin-
gidos por desastres. 
 São 32 resoluções 
que defendem uma análise 
mais aprofundada, assegu-
rando que o planejamento de 
ações preventivas e de res-
posta sejam mais inclusivas e 
abrangentes no resgate de ani-
mais. “As ações preventivas, 
de resposta, de mitigação e 
de recuperação diante de si-
tuações de desastres devem 
ser elaboradas considerando 
que não há uma separação 
entre saúde humana, saúde 
animal e saúde ambiental, 
mas existe a inclusão todos 

 22 entidades e au-
toridades ligadas à proteção 
animal assinam o documen-
to chamado a Carta de Minas 
Gerais de Proteção Animal 
em situações de desastres 
por barragens e mudanças 
climática. A publicação é de 
quinta-feira passada, 09 de 
janeiro, no Diário Eletrônico 
do Ministério Público que li-
derou o movimento. 
 O texto é resultado 
dos debates realizados em 
novembro de 2024 durante 1º 
Seminário Proteção Animal 
em Situações de Desastres por 
Barragens e Mudanças Cli-
máticas. A ação educacional 
foi promovida pelo Centro de 
Estudos e Aperfeiçoamento 
Funcional (Ceaf), Coordena-
doria Estadual de Defesa dos 
Animais (Ceda) e pela empre-

 As primeiras inun-
dações no Bairro Anna 
Florência, por causa de 
enchentes provocadas pelo 
Ribeirão dos Oratórios, co-
meçaram em 2002, con-
forme apontou o vereador 
Thaffarel do Povo (PSB) 
durante reunião realizada 
na Escola Municipal Dr. 
Luiz Augusto, no sábado, 
11 de janeiro, com a pre-
sença do Prefeito Dr. Mil-
ton (Avante), que cumpria 
a 3ª etapa do “Projeto Pre-
feito no Seu Bairro”.
 A discussão foi le-
vantada pelo editor do Líder 
Notícias, o jornalista e am-
bientalista, Ricardo Motta, 
que listou o desmatamento 
para plantio de cana-de-açú-
car, construções muito pró-
ximas do leito do Ribeirão 
dos Oratórios e lixo jogado 
em seu leito. Diante da si-
tuação, o prefeito Dr. Milton 
(Avante) se comprometeu 

Entidades e autoridades assinam carta em defesa 
dos animais em situações de desastres ambientais

RIBEIRÃO DOS ORATÓRIOS

do Serra, aumenta em Ora-
tórios e quem sofre com isso 
são os moradores do Bairro 
Anna Florência.  Vamos agir 
e se for preciso vamos dre-
nar e desassorear a calha 
do Ribeirão dos Oratórios”.
 O tema meio am-
biente foi muito discutido 
em Anna Florência que vem 

tendo problemas sérios com 
empreendimentos imobi-
liários. Os loteamentos e 
outras obras particulares 
provocam carreamento de 
bairro e lama para as ruas e 
empoça água que vira cria-
tório do mosquito Aedes Ae-
gypti, responsável por den-
gue, zika e chikungunya.

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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Você pode limpar seu corpo de toxinas

DESINTOXICAÇÃO DO ORGANISMO
 A principal reco-
mendação dos nutricio-
nistas para uma alimen-
tação saudável pós-festas 
é investir no consumo 
alimentar consciente, em 
vez de se privar dos pra-
zeres da mesa ou sentir-se 
culpado pelo consumo de 
certos alimentos, bebidas 
e preparações. Antes de 
iniciar a alimentação re-
grada regular, entretanto, 
é recomendável uma dieta 
especial evitando alimen-
tos específicos para fazer 
uma “faxina” no corpo e 
se livrar das toxinas ad-
quiridas em excesso.
 A água é funda-
mental para o bom funcio-
namento do sistema diges-
tivo. Ela ajuda a dissolver 

 Dificilmente al-
guém resiste a um exagero 
de comer em datas como 
Natal, Ano Novo ou mesmo 
alguma festa mais farta no 
fim de semana são perfei-
tas para saciar a gula. O 
problema é que, depois de 
passada a celebração, al-
gumas pessoas recorrem a 
dietas milagrosas.
 “Diariamente o 
organismo é intoxicado 
por diversas substâncias 
químicas (nitratos, nitri-
tos, aminoácidos, prote-
ínas, aminas, alcaloides, 
glicosídeos e numerosos 
compostos fenólicos) que 
causam reações adver-
sas no corpo. Esses com-
ponentes estão presentes 

nutrientes e facilita a ab-
sorção deles no intestino. 
Além disso, a ingestão de 
líquidos pode melhorar o 
metabolismo, favorecendo 
a queima de calorias e a 
eliminação de toxinas; ati-
vidades como caminhada, 
corrida, yoga, dança, peda-
lar, lutar boxe e jogar tênis 
estimulam a circulação e a 
eliminação de toxinas; sau-
nas e terapias de sudorese 
promovem a eliminação de 
toxinas através do suor. 
 Diminuir o açú-
car, evitar doces e bebidas 
alcóolicas. Incluir frutas 
vermelhas, folhas ver-
des escuras, castanhas e 
nozes no cardápio pode 
ajudar a desintoxicar o 
organismo. A exposição 

no ar que respiramos e 
também na feijoada mais 
gordurosa que come-
mos. Mas claro que o 
nível de toxidade varia 
de acordo com o teor 
de poluentes, gorduras, 
agrotóxicos, temperos e 
conservantes presentes 
nos alimentos”, afirma 
Camila Leonel.
 Porém, segundo a 
nutricionista Camila Le-
onel, professora do curso 
de Nutrição da Faculdade 
Santa Marcelina, é preci-
so ter cautela na hora de 
escolher a dieta que vem 
logo após esse excesso. 
 O imediatismo e a 
desinformação levam mi-
lhares de pessoas a tentar 

fórmulas fáceis para adqui-
rir o corpo sonhado que co-
locam a saúde em perigo. 

controlada ao sol ajuda a 
sintetizar vitamina D, que 
modula os processos in-

“É consenso entre os es-
pecialistas que chegar, e 
principalmente, manter o 

flamatórios do organismo. 
No entanto, é importante 
não seguir nenhuma dieta 

peso adequado é um pro-
jeto de longo prazo”, afir-
ma Camila Leonel.

detox sem uma avaliação 
médica, pois isso pode 
piorar a sua condição. 

Uma mesa farta pode provocar muita toxina no organismo (crédito da foto: Google)

A água é fundamental para o bom funcionamento do sistema digestivo (crédito da foto: Cidade Verde.com)
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 O grande volu-
me de chuvas no mês 
de janeiro vem pro-
vocando danos consi-
deráveis nas ruas de 
Ponte Nova, afetando 
ruas calçadas ou as-
faltadas, com buracos 
em vários pontos. A 
secretaria municipal 
de Mobilidade, coor-
denada por Rodrigo 
Carraro, está atento 
aos problemas e vem 
sinalizando os locais 
afetados para evi-
tar transtornos no 
trânsito ou mesmo 
provocar danos em 
veículos. Na foto, 
podemos observar 
que na Rua Assad 
Zaidan, em Palmei-
ras, quase em frente 
à agência do INSS, 

existe um buraco no 
meio do calçamento, 
mas está sinalizado.
 As chuvas 
desempenham um 
papel crucial na 
configuração e na 
dinâmica das cida-
des, influenciando 
não apenas o clima, 

Chuvas atrasam recuperação 
das ruas de Ponte Nova

mas também a in-
fraestrutura urbana. 
Entre os diversos 
elementos afetados 
por esse fenômeno, 
destacam-se a estru-
tura asfáltica e de 
calçamento das vias 
públicas. A água em 
movimento pode re-

mover os agregados 
superficiais da pavi-
mentação (asfalto ou 
calçamento), expon-
do a camada e tor-
nando o mais susce-
tível à deterioração 
causada pelo tráfego 
veicular e pelas in-
tempéries.
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Aluna do Coluni de Viçosa é a única estudante de escola 
pública que conseguiu nota mil em redação no ENEM

nópolis, Samille Leão Malta, 
é a única que cursou o Ensi-
no Médio em escola públi-
ca. Ela acabou de se formar 
no Colégio de Aplicação da 
Universidade Federal de 
Viçosa (Cap-Coluni-UFV). 
Ela é 01 (uma) das redações 
nota mil de candidatos de 
Minas Gerais, sendo que o 
outro é da escola particular.
 Samille deixou a 
casa dos pais aos 16 anos 
(hoje tem 19) para estudar 
em Viçosa. Além do Coluni, 
ela fez um cursinho de re-
dação. “Devo ter feito umas 
40 redações ao longo do 
ano”, revelou a estudante, 
que também conquistou 
boas notas nas demais áre-
as do Enem. Na mídia na-
cional e regional ela disse 
que estava muito feliz, mas 
não esperava tirar nota mil 
e muito menos estar entre 
os 12. “Graças a Deus deu 
certo. Essa nota vai me 
ajudar muito a conseguir 
entrar no curso que eu que-
ro”, disse Samille, que pre-

gens da Serra do Brigadeiro, 
com 1.400 metros de altitu-

palhaço e proprietário de um 
circo, enalteceu as qualida-
des de sua parceira no con-
finamento. Para ele Raíssa é 
uma pessoa dedicada, esfor-
çada. Afirmou que ela é sua 
versão feminina. A dinâmica 
deste ano Big Brother Brasil 
25 promete novidades como 
a entrada dos participantes 
em duplas. 
 Essas parcerias, 
que podem ser formadas 
por familiares, amigos ou 
casais, devem criar um 
novo clima no programa, 
com alianças estratégicas e 

 O maior número 
de notas altas na redação 
do Enem 2024 é de Minas 
Gerais. E a única nota mil 
alcançada por um aluno de 
escola pública também é do 
estado: Samille Leão Malta. 
Ela foi estudante da Escola 
Estadual Nossa Senhora do 
Patrocínio, em Virginópolis, 
no Vale do Rio Doce, mas 
concluiu o Ensino Médio no 
Colégio de Aplicação (Colu-
ni) da Universidade Federal 
de Viçosa (UFV).
 As notas do ENEM 
(Exame Nacional do Ensino 
Médio) foram divulgadas na 
segunda-feira passada, dia 
13 de janeiro pelo Instituto 
Nacional de Estudos e Pes-
quisas Educacionais Anísio 
Teixeira (INEP): apenas 12 
candidatos obtiveram nota 
máxima na redação do Exa-
me Nacional do Ensino Mé-
dio (Enem) 2024. Esse foi 
o menor número de alunos 
com nota máxima dos últi-
mos 10 anos.
 A mineira de Virgi-

 Foram os grãos de 
café que saíram da Fazenda 
Serra do Boné, localizada na 
cidade de Araponga, cidade 
vizinha de Viçosa na Zona 
da Mata Mineira que leva-
ram o troféu de melhor café 
do mundo. O Prêmio Inter-
nacional de Café Ernesto Illy 
aconteceu ainda em Nova 
York, no mês de novembro 
de 2025, e continua repercu-
tindo em 2025. 
 A fazenda da Famí-
lia Sanglard fica nas mar-

 O reality show Big 
Brother Brasil 25, da Rede 
Globo, tem muitas novi-
dades: nomes conhecidos 
como os ginastas irmãos 
Diego Hipólito e Daniele 
Hipólito. Mas, a maior sur-
presa vem da Zona da Mata. 
Eles são de Ubá, represen-
tando Minas Gerais na casa 
mais vigiada do país: Edil-
berto, de 42 anos, e sua filha 
Raíssa, de 19 anos, foram 
confirmados como integran-
tes do reality show. 
 No vídeo de apre-
sentação, Edilberto, que é 

 Samille Leão Malta quer estudar medicina (crédito da foto: arquivo pessoal)

Raíssa e Edilberto estão BBB 25 (crédito da foto: Portal Alta Definição)

tende cursar Medicina.
 Neste ano, o tema 
da redação na aplicação 
regular foi “desafios para 
a valorização da herança 
africana no Brasil”. A pro-
ficiência média da redação, 
que considera média das 
notas de todos os candida-
tos, foi de 660 pontos, 15 

de. Esse fator é interessante 
para a qualidade do café, 

possíveis conflitos. O BBB 
25 começou de segunda-fei-

pontos a mais do que na 
edição de 2023. A taxa de 
abstenção no Enem 2024 
caiu de 28,1% em 2023 para 
26,5% em 2024. Foram 
mais 4,3 milhões de ins-
crições confirmadas para o 
ENEM, que aconteceu nos 
dias 03 e 10 de novembro 
de 2024.

porque faz com que a plan-
ta desacelere o desenvolvi-
mento, ficando os grãos mais 
tempo no pé. Isso permite 
que o grão acumule mais só-
lidos e açúcares e a bebida 
tenha mais qualidade. 
 Apesar da localiza-
ção prestigiada da fazenda, 
foi necessário alinhar téc-
nicas e conhecimento, com 
apoio do Departamento de 
Agronomia da Universida-
de Federal de Viçosa (UFV), 
para garantir a qualidade.

ra, 13 de janeiro, por voltas 
22h25min.

Café da Fazenda do Boné conquista 
Prêmio de Melhor do Mundo

Pai e filha estão no Big Brother Brasil 25

 As perspectivas cul-
turais para 2025 prometem 
ser marcadas por avanços sig-
nificativos em termos de in-
vestimento, inclusão e demo-
cratização do acesso. O Brasil 
tem ampliado iniciativas que 
valorizam tanto a produção 
artística local quanto a difu-
são de expressões culturais 
diversas. Entre as medidas 
mais expressivas está a polí-
tica nacional de incentivo à 
cultura, que canaliza recur-
sos substanciais para estados 
e municípios, promovendo o 
fortalecimento do setor.
 Um dos destaques é 
a continuidade de programas 
como a Lei Aldir Blanc e a Lei 
Paulo Gustavo, que juntos in-
jetarão mais de R$ 15 bilhões 
no setor cultural até 2027. 
Esses recursos permitem a 
retomada de produções in-
terrompidas pela pandemia 
e incentivam novos projetos 
em cinema, teatro e litera-
tura. Além disso, iniciativas 
para descentralizar a cultura 
e levá-la a regiões afastadas 
dos grandes centros urbanos 
garantem que comunidades 
marginalizadas também te-
nham espaço para expressar 
suas vozes.
  Outro aspecto cru-
cial é o fortalecimento de po-
líticas públicas voltadas para 
a preservação do patrimônio 
cultural. Projetos de digita-
lização e documentação sal-
vaguardam a memória ima-
terial do país. Parcerias entre 
universidades, instituições 
culturais e governos locais 
registram histórias, tradições 
e celebrações regionais, pro-
tegendo as raízes culturais e 
educando novas gerações so-
bre sua herança.
 Em termos de in-
clusão, o setor cultural abra-
ça a diversidade com mais 
intensidade. A visibilidade 
para artistas negros, indíge-
nas, LGBTQIAPN+ e de outras 
minorias se amplia por meio 
de editais específicos e cam-
panhas de sensibilização. 
Essa ampliação de vozes no 
espaço cultural reflete uma 
sociedade mais aberta e plu-
ral, onde diferentes perspec-
tivas coexistem e enriquecem 
o tecido social.
 Para 2025, as pers-
pectivas culturais apontam 
para um cenário otimista, 
mas desafiador. O engaja-
mento coletivo entre governo, 
iniciativa privada e sociedade 
civil será determinante para 
consolidar avanços. Cada 

esforço em prol da cultura 
não só fortalece a identidade 
nacional, mas também gera 
transformações profundas 
que reverberam em todos os 
âmbitos da sociedade.

Nossa gente, nossa cultura

 Em 2024, Ponte 
Nova se destacou por uma 
série de eventos culturais que 
atraíram visitantes de diver-
sas localidades. O Festival de 
Inverno, realizado de 19 a 27 
de julho, trouxe apresenta-
ções musicais e teatrais que 
encantaram o público.
 A cidade também 
promoveu workshops cultu-
rais em diversos bairros e es-
colas, oferecendo atividades 
artísticas que promovem inte-
gração e aprendizado entre os 
participantes. Outro destaque 
foi o 8º Canta Ponte Nova, re-
alizado de 16 a 18 de outubro, 
que exaltou talentos locais e 
regionais, incentivando a pro-
dução musical e a valorização 
da cultura da cidade.
  Para 2025, as perspecti-
vas são otimistas. Espera-se 
que Ponte Nova continue a 
fomentar a preservação e o 
fortalecimento da sua cultu-
ra local, criando novas opor-
tunidades de envolvimento 
para diferentes públicos. 
Com um olhar voltado para a 
formação de novos artistas e 
para a educação cultural, a ci-
dade tem tudo para transfor-
mar 2025 em um ano ainda 
mais vibrante para as artes e 
para a memória de sua gente.
 (*) Queila Santos é 
apaixonada por narrativas 
visuais e pela preservação 
da memória cultural. Está 
na fase final do curso de Jor-
nalismo e tem habilidades 
para fotografia documental, 
pesquisa histórica e organi-
zação de eventos culturais. 
Escreverá, a partir de janeiro 
na página 10.

Perspectivas para a 
Cultura em 2025

(*) Queila Santos

UBÁ
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Trio Nova Geração gravou o 1º LP de Vinil 
de Ponte Nova: “Belezas de Ponte Nova”

Khz (hoje Rádio Monta-
nhesa 670 KHz), a convite 
do então Diretor-artístico 
Ricardo Motta (hoje edi-
tor do Líder Notícias). A 

músicas de autoria de Da-
nilo, que foi registrado no 
cartório com o nome de 
João Evangelista Gomes, 
e outras composições de 
Antônio José. Outros par-
ticipantes do disco, que 
foi gravado nos Estúdios 
Reunidos, em São Paulo: 
teclado, piano e sintetiza-
dor (Samutelles); guitarra 
e baixo (Cidão); Acordeon 
(Mineirinho e Vagalume); 
agogô (Dezinho).  
 Segundo o ra-
dialista Danilo, que é 
compositor e cantor (fez 
muito sucessos em apre-
sentações com o Trio 
Nova Geração), que canta 
raramente, o lançamento 
do LP “Belezas de Ponte 
Nova” teria acontecido 
em 1985, ou seja há 40 
anos, em show do Trio 
Nova Geração realizado 
em um palco armado no 
terreno onde seria cons-
truída, a partir de 1986, a 
Rodoviária Nova, que foi 
inaugurada somente 10 
anos depois, em novem-
bro de 1996. 

emissora era propriedade 
do prefeito de Ponte Nova, 
Sette de Barros.
 O LP “Belezas de 
Ponte Nova” tem várias 

 Provavelmente, 
o disco Belezas de Ponte 
Nova tenha sido gravado 
em 1983, uma vez que o 
Trio Nova Geração, com-
posto por Danilo (crooner/
compositor), Jazinho (con-
trabaixo e violão) e Minei-
rinho (sanfona/acordeon) 
acompanhou a campanha 
vitoriosa do candidato a 
prefeito de Ponte Nova, 
Sette de Barros, que foi 
eleito em 15 de novembro 
de 1982. Eles cantaram 
nos comícios sem cachê, 
com a promessa de que 
a gravação do LP (Long 
Play) seria financiada, 
como realmente aconte-
ceu. O álbum “Belezas de 
Ponte Nova” foi o primeiro 
LP (Long Play) de vinil, de 
Ponte Nova.
  O Danilo era uma 
espécie de líder do grupo e 
trabalhou na Rádio Socie-
dade Ponte Nova, em 1983, 
quando comandava uma 
Roda de Viola Caipira, nas 
manhãs de domingo, entre 
6 horas e 10 horas. A partir 
de 02 de fevereiro de 1987, 
Dia de Iemanjá, ele entrou 
para Rádio Visão AM 670 

 Tarsila do Amaral 
nasceu em 1º de setembro 
de 1886, na fazenda São Ber-
nardo, município de Capiva-
ri, interior de São Paulo. De 
família abastada, herdeira de 
grandes propriedades rurais 
no interior paulista, cresceu, 
junto de 07 (sete) irmãos, 
ouvindo a mãe tocar piano e 
o pai recitar poemas em fran-
cês, língua que aprendeu des-
de a infância. 
 Foi enviada à capi-
tal para estudar no Colégio 
Sion e, depois, a Barcelona, 
para concluir os estudos. Na 
Espanha, pintou seu primeiro 
quadro, Sagrado Coração de 
Jesus. Ao retornar, casou-se 
com o médico André Teixeira 

Pinto, de quem era noiva. O 
marido incomodava-se com 
seu ofício artístico, impunha 
a Tarsila um comportamento 
recatado e doméstico. 
 Depois do nas-
cimento da única filha do 
casal, Dulce, Tarsila do 
Amaral decidiu, então, pela 
separação. Graças à enorme 
influência de sua família, 
que sempre apoiou sua car-
reira nas artes, conseguiu, 
em 1925, a anulação de seu 
casamento (já que o divórcio 
não era então permitido por 
lei no Brasil). Neste mesmo 
ano Oswald de Andrade lan-
çou seu livro de poesias inti-
tulado Pau-Brasil, com ilus-
trações de Tarsila do Amaral.

A grande artista brasileira 
Tarsila do Amaral morria no 

dia 17 de janeiro de 1973

Biografia da autora do 
quadro mais valiosa da 

pinacoteca brasileiro

 A pintora e dese-
nhista Tarsila de Aguiar do 
Amaral morreu no dia 17 de 
janeiro de 1973, aos 91 anos 
de idade, em São Paulo. Ela 
era uma artista com múltiplos 
dons: escultora, era ilustrado-
ra, cronista e tradutora brasi-
leira. É considerada uma das 
principais artistas modernis-
tas latino-americanas, além de 
ser considerada a pintora que 
melhor alcançou as aspirações 
brasileiras de expressão nacio-
nalista nesse estilo artístico. 
 Como integrante 
do Grupo do Cinco Tarsila do 
Amaral também é considerada 
uma grande influência no mo-
vimento da arte moderna no 
Brasil, ao lado de Anita Malfat-
ti, Menotti Del Pichia, Mário de 
Andrade e Oswald de Andrade. 
 Foi fundamental na 
formação do movimento esté-

tico, com a criação do famoso 
quadro Antropofagia, (1928-
1929). Na verdade, foi Tarsila 
do Amaral quem com seu céle-
bre quadro, Abaporu inspirou 
o famoso Manifesto Antropó-
fago, de Oswald de Andrade.

Abaporu é o quadrado mais valioso da arte brasileira (crédito da foto: BBC Brasil)

40 ANOS
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Corte inglesa retoma julgamento das ações 
pelo rompimento da barragem da Samarco

 *** Provas do con-
curso da Polícias serão no 
dia 26 de janeiro de 2025. 
Já está disponível no site da 
Fundação Getúlio Vargas 
(FGV) o acesso aos locais de 
provas para o concurso da 
Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG), que será realizado 
no próximo dia 26 de janeiro. 
Os candidatos que tiveram 
sua inscrição homologada 
deverão consultar e imprimir 
o Cartão de Confirmação de 
Inscrição (CCI) também no 
endereço eletrônico da FGV. 
A PCMG pede aos candidatos 
que confiram nome, número 

do documento de identidade 
utilizado para inscrição, a si-
gla do órgão expedidor, bem 
como a data de nascimento.
 Ao todo, 74.697 
pessoas se candidataram ao 
edital PC MG. Dessa forma, 
há a demanda de 292,92 can-
didatos por vaga no certame. 
O cargo de Perito Criminal 
Área I é o mais concorrido 
com a proporção de 515,94 
candidatos por vaga. Já o de 
Investigador foi o que rece-
beu mais inscrições, tota-
lizando 47.081 inscritos. A 
carreira de delegado conta 
com 15.593 candidos.

Ponte Nova e mais 05 municípios mineiros 
receberão os recursos em abril de 2025

 O município de Ponte 
Nova assinou o Novo Acordo 
de Mariana garantiu o prefeito 
Dr. Milton (Avante), em 11 de 
janeiro, acenando com R$24 
milhões a mais no orçamento 
de 2025. Mais 05 (cinco) mu-
nicípios de Minas Gerais já 
assinaram: Iapu, Santana do 
Paraíso, Córrego Novo, Mar-
liéria e Sobrália. Municípios 
do Espírito Santo: Anchieta, 
Conceição da Barra, Fundão, 
Linhares. São Mateus e Serra. 
 O acordo, assinado 
em 25 de outubro, prevê um 
total de R$ 170 bilhões em 

 A Corte Real de Jus-
tiça de Londres, na Inglater-
ra, retomou na segunda-fei-
ra passada, 13 de janeiro de 
2025, o julgamento da ação 
coletiva contra a BHP Billiton. 
Na ação, estão representadas 
620 mil vítimas da tragédia 
em Mariana, além de municí-
pios e empresas. 
 O escritório Pogust 
Goodhead, que cuida do caso, 
pede indenização à minera-
dora anglo-australiana, uma 
das acionistas da Samarco 
Mineradora, responsável pela 
Barragem de Fundão que se 
rompeu matando 19 pessoas 
e poluindo os rios Gualaxo 
do Norte, do Carmo, 02 (dois) 
quilômetros do Rio Piranga 
e o Rio Doce, desde Barra do 
Piranga, entre os municípios 
de Santa Cruz do Escalvado e 
Rio Doce, até ao município de 
Linhares, no Espírito Santo, 
onde as águas do Rio Doce se 
encontram com o mar. 
 Até o dia 21 de janei-
ro, as audiências serão focadas 
em questões relativas a direito 
ambiental, com a apresenta-
ção de depoimentos de espe-
cialistas. Já nos 07 (sete) dias 

compensações, dos quais R$ 
6,1 bilhões serão destinados 
a 45 municípios atingidos. A 
distribuição dos recursos será 
proporcional aos danos sofri-
dos por cada localidade. No-
tavelmente, Mariana, municí-
pio mais afetado e com maior 
valor a receber, ainda não 
aderiu ao acordo, pois o atual 
prefeito, Juliano Duarte (PSB) 
anunciou que irão aguardar o 
desenvolvimento do processo 
judicial em Londres.
 O prazo para adesão 
dos municípios ao acordo é 
de 120 dias contados a partir 

seguintes, os depoimentos 
serão de especialistas em ge-
otecnia, aprofundando ques-
tões técnicas relacionadas ao 
rompimento da Barragem 
de Fundão. Em fevereiro, as 
partes envolvidas irão prepa-
rar suas alegações finais, que 
serão apresentadas entre 05 e 
13 de março. 
 Mesmo com o Novo 
Acordo de Mariana, assinado 

da homologação judicial do 
documento que ocorreu no 
dia 06 de novembro, ratifi-
cado pelo plenário do STF. 
Assim, as cidades têm até 
dia 06 de março para tomar 
uma decisão. Para firmar o 
acordo brasileiro, os muni-
cípios devem abrir mão de 
outros processos. 
 Conforme a Samarco 
Mineradora, o pagamento só 
será efetuado após a forma-
lização da desistência dessas 
ações junto às respectivas cor-
tes, conforme os prazos estabe-
lecidos pelo Termo de Adesão.

no dia 25 de outubro de 2024, 
o julgamento teve continui-
dade na Inglaterra. Em de-
zembro, o governo brasileiro, 
por meio do Ministério das 
Relações Exteriores, comu-
nicou oficialmente à corte 
inglesa sobre a homologação 
do acordo. Todo o conteúdo, 
em milhares de páginas, foi 
encaminhado ao à Corte Real 
de Justiça, em Londres.

Novas regras para 
atendimento aos servidores 
estaduais filiados ao Ipsemg

 Na edição de 09 
de janeiro de 2025, o Di-
ário Oficial Minas Gerais 
publica a Lei 25.143, de 
2025 que altera o finan-
ciamento da assistência à 
saúde prestada pelo Ins-
tituto dos Servidores do 
Estado de Minas Gerais 
(Ipsemg). A norma sancio-
nada é oriunda do Projeto 
de Lei (PL) nº 2.238/2024, 
de autoria do governador 
Romeu Zema (Novo).
 Antes de ser apro-
vado de forma definitiva 
no dia 04 de dezembro 
pelo Plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), o texto foi 

modificado por mobiliza-
ção de parlamentares. Na 
versão final agora trans-
formada em lei, foram re-
duzidos os impactos sobre 
os contracheques dos ser-
vidores estaduais.
 A partir de agora, 
para acessarem assistência 
médica, hospitalar, farma-
cêutica e odontológica pelo 
Ipsemg, contribuintes terão 
descontados valores que 
variam de R$ 60 a R$ 500. 
Embora a alíquota de con-
tribuição permaneça inal-
terada em 3,2%, será criado 
um índice adicional de 1% 
para usuários com mais de 
59 anos de idade.

NOVO ACORDO DE MARIANA

Governador Romeu Zema sancionou lei que altera regras do Ipsemg (crédito da foto: Di-
vulgação do Ipsemg)

Local onde Ponte Nova foi atingida se chama Simplício, que fica abaixo do Povoado Chopotó (mapa elaborado pelo Nacab em parceria com a AMAPI)

Julgamento em Londres, na Inglaterra, recomeçou e só termina em março de 2025 (crédito da foto: 
G1/Globo)
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Polícia Civil de Ponte Nova investiga caso de 
suposto aliciamento de menor pelo WhatsApp

 Um funcionário pú-
blico de 45 anos atirou con-
tra seu colega de trabalho, 
que tem 28 anos. A tentati-
va de homicídio aconteceu 
na tarde de 09 de janeiro 
(12h05min), no pátio de 
obras, que serve para rece-
ber veículos e máquinas na 
prefeitura municipal do mu-
nicípio de Rio, localizado na 
Rua Salvador Real, no centro. 
Pelo vídeo que circula na in-
ternet é possível ver a ação 
com detalhes.
 O homem, que so-
freu o atentado disse aos 
policiais militares que fo-
ram registar o ato criminoso, 
disse que havia um conflito 
antigo entre eles. Após de-
sentendimento o homem 
efetuou disparo em seu ros-
to. Ele caiu no solo e fingiu 
estar morto, mas em seguida 
saiu correndo. O registro da 

 Na terça-feira passa-
da, 14 de janeiro, o prefeito 
de Sericita, Robison (União 
Brasil) recebeu a comandan-
te da 272ª Companhia de Po-
lícia Militar de Abre Campo, 
tenente Suellen Mafra. Ela 
apresentou o projeto de im-
plantação de videomonitora-
mento na cidade, em parceira 
com a prefeitura. A exemplo 
de outras 23 prefeituras da 
região, o município fará a 
aquisição de equipamentos e 
realizará suas instalações.
 A Polícia Militar 
será responsável pelo ge-
renciamento do sistema de 
videomonitoramento, por 
intermédio de uma central 
sediada no 22º Batalhão da 

câmara mostra que o agres-
sor retorna à cena do crime.
 A bala perfurou o 
olho direito saindo na região 
temporal direita. A vítima foi 
encaminhada para o Hos-
pital Arnaldo Gavazza Filho 
(HAG), pela gravidade de sua 
saúde. Durante a perícia foi 
encontrado 01 (uma) cápsula 
de munição de 9 mm. 
 Na terça-feira, 14 de 
janeiro, o atirador (fugiu do 
flagrante) se apresentou na 
Delegacia da Policia Civil de 
Ponte Nova, acompanhado 
de sua advogada Dra. Daniela 
Ibrahim. Ele prestou depoi-
mento e foi liberado depois do 
interrogatório, uma vez que 
não havia mandado de prisão 
expedida pela autoridade ju-
dicial.  Já vitima que estava no 
HAG foi transferido para rece-
ber atendimento médico espe-
cializado, em Belo Horizonte.

Polícia Militar, em Manhua-
çu. O sistema adotado já está 
funcionando em algumas 
cidades: utiliza de recursos 
como leitura automática de 
placas e inteligência artifi-
cial para monitoramento das 
entradas e saídas dos muni-
cípios. “Em várias ocorrên-
cias, o videomonitoramen-
to tem contribuído para a 
solução de crimes”, disse a 
tenente Suelen Mafra.
 A reunião contou 
com a presença do Procura-
dor Jurídico/adjunto, Dr. Ju-
dylleno, o Assessor Jurídico, 
Dr. Wendel, o comandante do 
Destacamento PM de Sericita, 
sargento Rondineli, e o solda-
do Lacerda.

Colega de trabalho atira 
no olho de colega de 

trabalho no pátio de obras

Sericita entra no 
programa “Sentinela de 

Videomonitoramento da PM”

RIO DOCE

Print de vídeo que circula mostra o homem que sofreu o atentado ainda no solo

bora Meneguitti, que lidera 
a Delegacia Especializada 
de Atendimento à Mulher 
(DEAM) de Ponte Nova, está 
à frente das investigações. 
As autoridades consegui-
ram identificar e ouviram o 
homem que enviou as men-
sagens na manhã de terça-
-feira, 14 de janeiro. As in-
vestigações mostraram que o 
homem provavelmente pre-
tendia enviar a mensagem 
para uma namorada que tem 
o mesmo nome da menor, 
caracterizando um possível 

de apoio das caixas d’água 
01 (uma) sacola contendo 
02 (dois) tabletes de ma-
conha, 01 (uma) bucha de 
maconha, 01 (uma) pedra 
bruta de cocaína, 01 (um) 
papelote de cocaína, além 
de balança de precisão. 
 Diante das evi-
dências, o homem recebeu 
voz de prisão em flagrante. 
Depois ele foi encaminha-
do para a Delegacia Regio-
nal de Polícia Civil, loca-
lizada na Rua Felisberto 
Leopoldo, 262, Bairro San-
ta Tereza (Gavetão). O ma-
terial apreendido ficou na 
guarda da Polícia Civil de 
Ponte Nova.

 Desde 14 de janei-
ro de 2025, a Polícia Civil 
de Ponte Nova investiga um 
caso de mensagens de áudio 
impróprio (*aliciamento) 
enviado pelo WhatsApp a 
uma menina de 11 anos. Um 
homem de aproximadamen-
te 40 anos enviou as mensa-
gens, que foram descober-
tas pelos responsáveis pela 
criança, que prontamente 
procuraram a Delegacia Re-
gional de Polícia Civil, de 
Ponte Nova. 
 A delegada Dra. Dé-

 Na tarde da última 
segunda-feira, 13 de janei-
ro, às 17h43min, agentes da 
Polícia Militar, prenderam 
no Bairro Triângulo, mais 
precisamente na Avenida 
Getúlio Vargas, um homem 
de 31 anos estava guardan-
do drogas em sua casa para 
usar em possível transação 
comercial ilícita, o chama-
do tráfico de drogas.
 Após conversar 
com a proprietária da re-
sidência e mãe do suposto 
traficante, ela autorizou a 
entrada dos policiais mili-
tares na residência. Duran-
te a realização das buscas, 
eles encontraram no piso 

equívoco. No entanto, as in-
vestigações continuarão. 
 O delegado regional 
da Polícia Civil, Dr. Carlos 
Roberto Souza, destacou a 
importância dos pais e res-
ponsáveis estarem vigilantes 
sobre as atividades online de 
crianças e adolescentes. Ele 
enfatizou que o caso serve 
como um alerta para moni-
torar constantemente inte-
rações de menores nas redes 
sociais e aplicativos. A Polí-
cia Civil pediu à população 
de Ponte Nova e região que 
colabore na prevenção de 
crimes contra crianças. 
 A atuação dos res-
ponsáveis pela menor foi 
elogiada pela Polícia Civil de 
Ponte Nova pela ação rápida 

e consciente ao reconhecer 
a situação. A identidade do 
homem envolvido e da me-
nor não foram divulgadas 
para preservar os direitos de 
todos os envolvidos, confor-
me prevê a legislação vigen-
te. 
 (*) A conduta 
de enviar mensagens e 
imagens impróprias para 
menor por meio de apli-
cativo de celular, com 
evidente intuito lascivo, 
configura o crime de ali-
ciar, assediar, instigar ou 
constranger criança para 
prática de ato libidinoso, 
tipificado no Estatuto da 
Criança e do Adolescen-
te: Lei Federal nº 8069, 
de 1990.

“Operação Férias Seguras” da PM prende homem 
que guardava drogas em casa do Bairro Triângulo

PONTE NOVA
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Operação policial aprende 28 barras 
de maconha no Bairro São Geraldo

abordaram um homem de 
52 anos, suspeito de envolvi-
mento. Ele negou inicialmen-
te as acusações. Durante bus-
cas no terreno lateral à sua 
casa, entretanto, os militares 
recolheram 01 (uma) sacola 
com 28 barras de maconha.
 O homem foi preso 
em flagrante e encaminha-
do para a Delegacia Regio-
nal de Polícia Civil, no Gave-
tão. Além dele, um segundo 
suspeito, de 24 anos, fugiu 
antes da chegada da equi-
pe e está sendo procurado. 
A Polícia Militar segue em 
rastreamento na tentativa 
de prendê-lo.
 A operação, par-
te das ações preventivas e 
repressivas realizadas pela 
corporação militar, visa ga-
rantir maior segurança à 

e outros pertences. Após a 
fuga dos bandidos, o idoso 
conseguiu falar com a Cen-
tral de Operações da PM, que 
enviou viatura policiais, que 
imediatamente iniciaram o 
rastreamento.
 Durante a operação, 
um cerco foi montado nas 
proximidades de Manhuaçu. 
Os suspeitos furaram o blo-
queio e continuaram a fuga, 
mas foram interceptados na 
rodovia sentido Ponte do 
Silva, após 02 (dois) pneus 
do veículo estourarem. Com 
eles, os policiais localizaram 
uma arma de fogo e uma 
motocicleta que havia sido 
roubada no Distrito São Se-
bastião do Sacramento, per-
tencente a Manhuaçu, no dia 

 Militares da 21ª 
Companhia Independente 
da Polícia Militar de Ponte 
Nova apreenderam 28 bar-
ras de maconha no Bairro 
São Geraldo.  A ação ocor-
reu durante a Operação 
PMMG 250 anos - Férias Se-
guras 2025, que tem como 
objetivo combater o tráfico 
de drogas no estado. O su-
cesso da operação policial, 
que aconteceu no domingo 
passado, 12 de janeiro, de-
veu-se a uma denúncia.
 Segundo informa-
ções da Polícia Militar, uma 
denúncia apontou que 01 
(um) indivíduo estaria rece-
bendo dinheiro para guar-
dar drogas em um matagal 
próximo à sua residência, 
localizada na Rua José Alber-
to Bergamini. As guarnições 

 Dois homens, acu-
sados de participação de as-
salto em uma propriedade 
no Córrego das Almas, zona 
rural de Santa Margarida, 
foram presos na madruga-
da de segunda-feira passa-
da, 13 de janeiro de 2025. 
A ação da Polícia Militar 
resultou na recuperação de 
um veículo Polo sedan, di-
versos materiais roubados e 
na apreensão da arma utili-
zada no crime.
 De acordo com o 
Boletim de Ocorrência, os 
criminosos invadiram a 
residência de um idoso de 
60 anos. Em seguida ele foi 
amarrado enquanto os as-
saltantes, que estavam ar-
mados, subtraíam o veículo 

Crédito da foto: divulgação da PM de Ponte Nova

Utensílios domésticos e outros materiais recuperados pela PM (crédito da foto: divulgação da PM)

PONTE NOVA

SANTA MARGARIDA

população durante o perío-
do de férias. A Assessoria de 
Comunicação Organizacio-
nal da 21ª Companhia Inde-
pendente da Polícia Militar, 

10 de janeiro.
 Os suspeitos foram 
levados para atendimento 
médico, como determina 
os protocolos policiais e ju-
diciais. Em seguida, foram 
conduzidos para a Delegacia 

com sede no Bairro Guara-
piranga, em Ponte Nova, 
reforçou a importância da 
denúncia anônima para o 
combate ao crime.

Regional de Polícia Civil, de 
Manhuaçu. Os veículos recu-
perados e os materiais apre-
endidos também ficaram na 
delegacia e servirão como 
prova para confecção do in-
quérito policial.

 A Delegacia da Mu-
lher no município de Viço-
sa terá novas instalações. O 
projeto será viabilizado por 
meio de uma parceria entre a 
prefeitura municipal de Viço-
sa e o deputado estadual que 
se comprometeu em destinar 
recursos para a construção da 
obra. Segundo Roberto Andra-
de, a nova delegacia terá um 
espaço exclusivo para atendi-
mento às mulheres, com o ob-
jetivo de proporcionar acolhi-
mento às vítimas de violência 
e outros problemas. 
 Durante o anúncio 
realizado na manhã de segun-

da-feira, 13 de janeiro, nas de-
pendências da Delegacia Regio-
nal de Polícia Civil, o prefeito 
Ângelo Chequer (União Brasil) 
destacou que a construção do 
espaço busca oferecer melho-
res condições de trabalho para 
os profissionais que atuam no 
atendimento às mulheres. 
 Ele também refor-
çou o compromisso da gestão 
municipal em garantir amparo 
às vítimas e agradeceu o apoio 
do deputado Roberto Andrade 
(PRD), além do empenho do 
delegado Regional José Doni-
zette Texeira e da delegada da 
mulher, Clarisse Machado.

Delegacia Especializada
 da Mulher terá sede 

própria em Viçosa

Homens acusados de assaltar idoso em propriedade rural são presos

Prefeito Ângelo Chequer, delegado regional José Donizette Teixeira, delegada da Mulher, Clarisse 
Machado e o deputado estadual Roberto Andrade (crédito da foto: divulgação AssCom da PMV)
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Liga Municipal de Desportos anuncia Copa Sub-20 de Futebol
 Ponte Nova sedia-
rá da última semana de 
janeiro até o final de feve-
reiro a 3ª Copa Ponte Nova 
Sub-20 de futebol de cam-
po. O evento é uma realiza-
ção da Liga Municipal de 
Desportos de Ponte Nova, 
que realizou reunião no 
CVT, localizado na Rua As-
sad Zaidan, nº 68, em Pal-
meiras, com a participação 
dos dirigentes das equipes 
cadastradas para a compe-
tição. A reunião aconteceu 
no dia 15/01/2025, a partir 
de 19 horas.
 Estavam presen-
tes representantes das 
equipes das seguintes ci-
dades: Ponte Nova: S.E. 
1º de Maio e LS Agrope-
cuária; Acaiaca: Indepen-
dente F.C, atual campeão; 
Cajuri: Independente EC; 
Guaraciaba: Guaraciaba 
F.C; Jequeri: Jequeriense 
F.C Mariana: S.E. Latinha 
Mecânica; Piranga: Piran-
ga E.C e Nacional E.C; São 
Miguel do Anta: São-Mi-
guelense F.C; Teixeiras: 
Bom Jardim F.C.

Independente F.C conquistou o título do Sub-20 no ano passado (crédito da foto: @reportermarcosdias)

Flagrante da reunião realizada na sala do CVT

Ponte Nova se inscreve para 
ser sede microrregional 

 O secretário mu-
nicipal de Esporte, Lazer e 
Juventude (Semej), Rafael 
Pacheco, confirmou a par-
ticipação de Ponte Nova 
para sediar a etapa micror-
regional do Jemg (Jogos Es-
colares de Minas Gerais). As 
inscrições terminaram na 
última quarta-feira, 15 de 
janeiro de 2025. O evento, 
que reúne estudantes-atle-
tas de 12 a 17 anos de esco-
las públicas e particulares, 
promete movimentar cida-
des de todas as regiões do 
estado, gerando oportuni-
dades econômicas e sociais.
 A candidatura re-
quer atenção às exigências 
de infraestrutura, incluindo 
locais de competição, aloja-
mentos, hotéis, restauran-
tes e suporte em transporte, 
alimentação, atendimento 

médico e segurança. Sediar 
o Jemg, além da visibilida-
de esportiva, impulsiona 
o turismo, fortalece o co-
mércio local, promove a 
inclusão social por meio do 
esporte. E contribui para 
recebimento de repasses 
do ICMS Esportivo.
 O Jemg é uma ini-

ciativa da Secretaria de Esta-
do de Desenvolvimento Social 
(Sedese), por meio da Subse-
cretaria de Esportes (Subesp), 
em parceria com a Secretaria 
de Estado de Educação (SEE). 
A execução técnica do evento 
é realizada pela Federação de 
Esportes Estudantis de Minas 
Gerais (FEEMG).

JEMG 2025
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Muriçoça F.C é o vencedor do Campeonato 
Municipal da cidade Amparo do Serra

 Num jogo cheio de 
emoções e gols, na tarde 
deste domingo passado, 12 
de janeiro, no Estádio Beli-
cão, em Amparo do Serra, 
a equipe Muriçoca F.C sa-
grou-se campeã do Campe-
onato Municipal ao vencer 
Santana F.C, por 3 x 2, nas 
cobranças de pênaltis, após 

emocionante tempo regula-
mentar com placar de 2 x 2.
 A promoção foi 
da secretaria de Esportes, 
órgão da prefeitura muni-
cipal de Amparo do Serra, 
com organização técnica da 
Liga Desportiva de Urucâ-
nia (LDU), cujo presidente 
Geraldo Divino, acompa-

nhado de dirigentes da en-
tidade, participou da pro-
gramação final do evento. 
Ele ressaltou a importância 
das realizações de campeo-
natos municipais, pois são 
socializantes, oportunizam 
a integração social e espor-
tiva, uma vez que familiares 
acompanham tudo.

Mirante Trail de São Geraldo tem 
inscrições abertas a partir de 17 de janeiro
 Começam nesta 
sexta-feira, 17 de janeiro, 
as inscrições para o Miran-
te Trail de São Geraldo no 
endereço eletrônico www.
acarcorredores.com. Serão 
disponibilizadas no dia 17 
de janeiro 40 inscrições a 
preço promocional. O even-
to será realizado no dia 12 
de abril e as inscrições ter-
minam dia 28 de março. 
 Segundo a organi-
zação, largada e a chegada 
no Espaço de Acontecimen-
to Circuito Serra do Briga-
deiro no Centro da cidade 
de São Geraldo, a pouco 
mais de 01 (uma) hora de 
Ponte Nova. A organização 
é da JJRunning, com apoio 
da Divisão Municipal de 
Cultura, Turismo, Esporte 
e Lazer, órgão da prefeitura 
municipal de São Geraldo. 
 De acordo com 

uma das coordenadoras, 
atleta Jaqueline Salgado, o 
Mirante Trail é um evento 
especial de corrida de tri-
lhas e montanha que en-
volve percursos de 4,5 km, 
9 km e 21 km. O evento con-
tará com uma estrutura que 
une esporte, aprendizado e 
conexão com a natureza.
 O Mirante Trail de 
São Geraldo trata-se de um 

projeto que visa atrair cor-
redores e amantes da prá-
tica esportiva para correr 
pelas montanhas da cidade 
de São Geraldo. A organiza-
ção garante que o percurso 
oferece paisagens incríveis 
e incentiva os participan-
tes a vivenciarem a beleza 
da natureza, contribuindo 
para o fortalecimento do 
turismo esportivo. 

Campeão Muriçoca F.C conquista o Municipal de Amparo do Serra (crédito da foto: Marcos Dias/Rádio Montanhesa 670 KHz)

Santana F.C ficou com o caneco de vice campeonato (crédito da foto: Marcos Dias/Rádio Montanhesa 670 KHz)

Crédito da foto: Jaqueline Salgado da coordenação do evento


